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新华社电 针对国际乒联中国
乒乓球公开赛上中国男子乒乓球队
数名队员、教练弃赛事件，中国乒乓
球协会6月24日发表声明。

声明回顾了对国家乒乓球队管
理模式进行的改革，并表示：鉴于刘
国梁对中国乒乓球队的贡献和个人
能力，协会提出他担任中国乒乓球
协会副主席，希望他在更高的平台
上继续发挥队伍管理、训练、比赛等
方面的专业特长，同时为协会改革
发展做出更大的贡献。协会为此专
门与刘本人进行了沟通。

协会提出国家队管理模式改

革方案后，社会舆论给予了高度关
注，提出了很多意见和建议。我们
感谢对乒乓球项目的热爱和关心，
并将积极考虑大家的意见建议，不
断完善、做好国家队各项工作。

中国乒乓球协会将对此事件
暴露的问题进行深刻反思，加强
队伍爱国主义、集体主义教育，强
化思想作风建设，打造一支纪律
严明、作风过硬、顽强拼搏、为国
争光的队伍。我们坚信，中国乒
乓球队具有深厚传统和坚强实
力，必将不断取得新的优异成绩，
不辜负党和人民的期望。

新华社电 国际乒联 25日就
三名中国男乒选手马龙、樊振东和
许昕在国际乒联世界巡回赛中国
公开赛期间弃赛一事发表声明。

声明说，国际乒联已经收到了
中国乒乓球协会就此事做出的初
步说明和中国乒乓球队的公开道
歉信，将提请中国乒协再做进一
步的详细报告，并要求当时在场
的国际乒联官员提供更多细节。

声明中说，国际乒联世界巡

回赛是国际乒联最重要的赛事之
一，有数以百万计的球迷和众多
合作伙伴期待在这一赛事上看到
世界顶级选手之间的对决；基于
此种原因，国际乒联对弃赛事件
的态度极为严肃，认为这损害了
乒乓球这项运动的国际形象和完
整性。

“国际乒联已经准备好对事
件相关人采取处罚措施，但在调查
结果出炉前不会作出任何决定。”

新华社电 中国乒乓球队6月
24日就中国公开赛上中国男乒数名
队员、教练弃赛事件发表致歉信，致
歉信称“教练员秦志戬、马琳，运动
员马龙、许昕、樊振东在不完全了解
国家乒乓球队管理模式调整具体内
容的情况下，意气用事，擅自退赛”。

致歉信表示：“该事件的发生，
暴露了我队在管理上存在严重问
题。对此，我们十分痛心并深感自
责。我们诚恳地接受社会各界的批
评，并真诚地向广大球迷和观众道
歉。中国乒乓球队将从此事件中汲
取教训，深刻反思。”

中国乒协：
对弃赛深感震惊和痛心
对刘国梁调动是为继续发挥专业特长

国际乒联回应弃赛事件
严重影响乒乓球形象将严肃彻查

中国乒乓球队致歉:将汲取教训，深刻反思

宁泽涛拿到全运会决赛“门票”
之后因伤退出全运会预选赛剩余比赛

退赛了！正当“包粉
们”满心期待在上午的预赛
名列第一的宁泽涛在晚上
有更出色的表现的时候，一
个让他们无比失望的消息
却传来：宁泽涛放弃了昨晚
100米自由泳的决赛以及
剩余的50米自由泳项目。

这已经不是“退赛”的
戏码第一次上演，早在23
日，原本报名参加男子
100米蝶泳比赛的宁泽涛
就弃权，让一早前往游泳
馆为他加油助威的粉丝们
失望而归。报了 3 个项
目，原本可以出场6次的
宁泽涛，最终只完成了一
次不到50秒的演出，就挥
挥手，给粉丝们留下了一
个高大健硕的背影。
郑报融媒记者
郭韬略 述评

本报讯 刚刚显露出回升
势头的河南建业，昨晚在上海
八万人体育场又遭受重击，他们
以 1∶4负于联赛排名第二的上
港，这也是建业本赛季最大比分
的输球。不过结合两队的实力对
比和建业场上的表现，虽然是一
次大败，但这场失利并不像比分
反应出来的那样不堪。在积分榜
上，建业依旧排在倒数第三位。

虽然巴西外援奥斯卡和傅
欢两位主力停赛，但兵强马壮的
上港在整体实力上依然要高出
建业一筹。所以开场阶段，建业
队以防守为主。所谓天有不测

风云，在球队的表现整体稳定，
战局也相当平稳的情况下，戈麦
斯在第 21分钟时一个不慎，将
埃尔克森的射门挡进自家大门。

这个意外丢球，也成了整场
比赛的转折点。原本实力就占
优的上港在收获了这个“福利”
之后，打得愈发自如。下半场开
始不久，艾哈迈多夫的射门又一
次打在戈麦斯身上弹入网内。
随后，埃尔克森和武磊又接连进
球，比赛仅仅进行到 65分钟，建
业已经0∶4落后。

值得一提的是，球队并没有
因为大比分落后而放弃，出现兵

败如山倒的局面，而是表现出了
相当强的进取心，第 71分钟，哈
维尔门前转身劲射将比分扳成
1∶4，这是建业队在最近 4个赛
季中第一次在八万人体育场进
球，也是哈维尔今年连续两场比
赛进球。

尽管这个进球于事无补，但
是在巴索戈离队的情况下，作为
队内唯一一名外援前锋，哈维尔
能够保持进球的感觉，非常重
要，毕竟建业队的直接对手并不
是上港，他们要做的是回到主场
之后，尽全力去取胜。
郑报融媒记者 郭韬略

时隔近一年初次亮相受到万人瞩目
从里约奥运会至今，时隔

近一年后的初次亮相，万众瞩
目之下，却给出了一个出人意
料的答案。但是，如果剔除
“不顾粉丝感受”的因素，结合
他本身的具体情况，这应该也
是一个可以理解，或者说合理
的选择。

对于退赛，宁泽涛及其团
队对外的公开说法是“受腰伤
影响”。伤病，从来都是一个
运动员退赛或者缺席比赛的
最佳托词，固然不能否定伤病
的因素，但于经历过种种风波
之后的宁泽涛而言，这显然不
是全部。

退赛为全运会积蓄力量
据说在宁泽涛退赛之后，

原本人满为患的游泳馆顿时
“人去楼空”，这固然能表明这
位偶像级运动员的人气，但另
一方面也代表着极大的压力。
之前官方对宁泽涛冷漠或者说
无情，外界的部分指责，和粉丝
的狂热态度相对比，实际上让
宁泽涛此次的赣州之旅已经远
远超出了一次全运会预选赛本
身。他的表现好与不好，都会
被立场截然相反的人拿来成为
攻击对方的口实，由此再把他
推到风口浪尖。

此外，本次全运会预选赛
还兼有世锦赛选拔赛功能，
正如之前的分析那样，一旦
游进 48秒 93的世锦赛A标标

准——从预赛中他49
秒 67的成绩看，决赛

中达到这一标准也并非不可
能。那么作为国内唯一一个
在这个项目上达标的选手，让
不让他去世锦赛？就会给“有
关部门”一个烫手山芋，那将是
一件非常尴尬的事情。而如果
在决赛中“有意”不去游出好成
绩，似乎也不是宁泽涛的性格，
更何况那样恐怕也会引来不少
非议——哪怕是刚刚达标，这也
比他巅峰状态差得很远。所以，
参加决赛，看起来是一个“左右
为难”的事情，与其这样，不如干
脆退赛，留个悬念，各方也都可
以交代过去。

另外还有一个重要原因：
如果是去参加7月份的世锦赛，
对于宁泽涛来讲其实也是一次
冒险，在卫冕无望的情况下，不
如留下来潜心备战全运会。

9月份去天津看宁泽涛
其实事情的核心在

于，他的赣州之行已经实
现了最基础的目标：拿
到全运会决赛资格，并
且也不影响他报名 50
米自由泳的项目。这
对于恢复系统训练不
久的他而言，最为重
要。而预赛49秒67的
成绩，虽然比不上4月
份孙杨在这个项目上
的成绩，但只是游了一
枪，而且轻松位列第

一，足以让人对他在全运会
上的表现充满期待。

在实现了主要目标，又
能尽可能减少自己引起的
轰动效应和持续的关注度，
从而能潜心备战全运会，也
为自己赢得一个相对宽松
的外部环境。看似一个“任
性”的退赛决定，恐怕是宁
泽涛及其团队深思熟虑后
的决定。

对于死忠们来说，尽
管失望，但他们并不是没有
收获：至少可放心做一件重
要的事情了：赶紧订机票，9
月份去天津看宁泽涛，那时
候肯定不会再“退赛”了。 NBA总冠军汤普森来郑州了

本报讯 昨天下午，NBA总冠
军成员来自金州勇士队的球星克
莱·汤普森出现在郑州丹尼斯大
卫城的时候，等候在那里的粉丝
们使得现场气氛沸腾起来。今年
27岁的汤普森，是一位出色的得
分后卫，自 2011年进入 NBA之
后，已经 3次入选全明星阵容，并
且两次帮助金州勇士队获得NBA
总冠军。作为一名得分后卫，汤
普森有着娴熟的技术和极强的远
投得分能力，因而也在中国拥有

大批的粉丝。
近一个小时的活动中，擅长

得三分的汤普森首先展现的是他
的远投功夫，而且是戴着眼罩“盲
投”。在连续 3次试投不中之后，
终于找到感觉的汤普森投出了一
记漂亮的“空心”，令在场所有人
折服。随后，汤普森同主办方精
心选拔出来的 8名业余球员进
行了一场“三分大赛”。对于郑
州球迷：“这是我第一次来到郑
州，球迷太热情了，太棒了，给我
留下了深刻的印象。”由安踏主
办的汤普森“要疯”之旅，这个夏
天将在国内 6个城市掀起疯狂
的篮球热潮，在来郑州之前，他已
经完成了成都站活动，接下来汤普
森还要一路“疯”过沈阳、长沙、广
州、深圳。
郑报融媒记者 郭韬略 文/图

建业1∶4负上港 虽然“败”不算“惨”


